



Cuitláhuac García pide renuncia de Lorenzo Córdova, consejero presidente del INE

El gobernador del Estado, Cuitláhuac García Jiménez, solicitó de manera pública la renuncia del consejero presidente del INE, Lorenzo Córdova Vianello. En conferencia de prensa, el mandatario estatal presentó una postura relacionada con los mensajes que presuntamente intercambiaron el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, y el consejero presidente del INE en torno a la modificación de los estatutos de ese partido y para que los diputados federales del tricolor, junto con sus aliados, aprueben el presupuesto anual del INE.

<https://www.diariodexalapa.com.mx/local/cuitlahuac-garcia-pide-la-renuncia-de-lorenzo-cordova-vianello-cual-es-el-motivo-8785856.html>